

Steckbrief

EuroSkills Herning 2025 Disziplin: Bäcker*in

Name: Niklas Ring

Alter: 22

Wohnort: Kaifenheim

Bundesland: Rheinland-Pfalz

Beruf: Bäcker



Hobbies:

Musik machen, Schießsport, Jagen.

Beschreibe kurz, wie du zu deinem Beruf gekommen bist:

Ich wollte etwas mit Lebensmittel machen und Bäcker war für mich die beste Wahl.

Mein Beruf passt so gut zu mir, weil ...

- ... er jeden Tag neue Herausforderungen bringt.
- ... ich ihn jeden Tag mit meinen Händen spüren kann.
- ... er jeden Tag Menschen begeistert.

Warum würdest du anderen jungen Menschen deinen Beruf empfehlen? Was macht ihn so einzigartig?

Kein Job ist so sinnlich, lebendig und vielseitig! Leidenschaft im Teig spüren und etwas handfestes daraus schaffen, das macht den Beruf so einzigartig!

Wer hatte Einfluss auf deine Berufswahl?

Mein Opa war bereits Bäcker und er hat mich in meiner Kindheit sehr stark geprägt, ich erinnere mich heute noch gerne an die Zeit mit ihm.

Wo möchtest du in 5 Jahren stehen? Was möchtest du erreicht haben?

Ich möchte mich in 5 Jahren weiterentwickelt haben und nicht auf der Stelle stehen geblieben sein. Ansonsten will ich sehen, was die Zeit so mit sich bringt, hauptsache keinen Stillstand.

Warum nimmst du an den EuroSkills Herning 2025 teil? Was motiviert dich dazu?

Der Wettbewerb ist eine super Chance sich beruflich und persönlich weiter zu entwickeln und daran zu wachsen.

Die Teilnahme der Deutschen Berufe-Nationalmannschaft an den EuroSkills Herning 2025 wird

Gefördert durch:



Gefördert durch:



aufgrund eines Beschlusses
des Deutschen Bundestages



Welche Vorteile erhoffst du dir von der Teilnahme an dem Wettbewerb?

Neue Techniken in meinem Beruf kennen zu lernen und natürlich auch neue Menschen zu finden, die gleichgesinnt sind, von denen ich etwas lernen kann und die mich inspirieren.

Wie hast du dich für die EuroSkills Herning 2025 qualifiziert?

Ich konnte mich bei der Deutschen Meisterschaft der Bäcker Jugend auf den zweiten Platz backen. Im Zuge der Vorbereitungen für die UIBC in Brasilien habe ich mit meinem Teamkollegen mit der Bäcker-Nationalmannschaft trainiert. Nach den Trainings wurden wir beurteilt und ich wurde ausgewählt an den EuroSkills teilzunehmen.

Die Teilnahme der Deutschen Berufe-Nationalmannschaft an den EuroSkills Herning 2025 wird

Gefördert durch:



Gefördert durch:



aufgrund eines Beschlusses
des Deutschen Bundestages